

Gastkantone Appenzell Ausser- und Innerrhoden Fête des Vignerons 2019

Appenzell Ausserrhoden: Regierungsgebäude, 9102 Herisau
Appenzell Innerrhoden: Marktgasse 2, 9050 Appenzell
www.ar.ch, www.ai.ch



An die Empfängerinnen und Empfänger
der Medienmitteilungen beider Appenzell

Herisau, 9. August 2019

Medienmitteilung

Erfolgreicher Auftritt an der Fête des Vignerons

Heute Freitag präsentierte sich das Appenzellerland an der Fête des Vignerons in Vevey. Der Auftritt war ein voller Erfolg. Zahlreiche Besuchende erfreuten sich am abwechslungsreichen Programm mit vielfältigen Bühnenauftritten, Ausstellungen und Interaktionen sowie kulinarischen Angeboten. „Der Auftritt war sehr erfolgreich; wir konnten das Appenzellerland im besten Licht im Waadtland präsentieren und haben viele Komplimente und begeisterte Aussagen entgegennehmen dürfen“, so OK-Präsident Gerhard Frey.

Unter dem Motto «Brauchtum erleben - Vivre les traditions» zeigten die beiden Kantone ihre freundschaftliche Verbundenheit. Der Anlass verlief ohne Zwischenfälle. Die beiden Kantonsregierungen danken allen 120 Mitwirkenden, die zum Erfolg dieses Anlasses in Vevey beigetragen haben. Ohne den ehrenamtlichen Einsatz aller Involvierten wäre dies nicht möglich gewesen.

Bildlegenden:

- 1 – Die Grossformation auf der Bühne
- 2 – Chlaus an den Gestaden des Genfersees
- 3 – Tüüfner Gruess
- 4 – Die 3 bekanntesten Appenzeller

Weitere Informationen unter www.ar.ch/fdv und www.ai.ch/fdv
oder auf Twitter <https://twitter.com/AppAusserrhoden>

Weitere Auskunft erteilt:

Gerhard Frey, OK-Präsident, gerhard.frey@bluewin.ch, 079 600 54 54